



令和4年5月1日現在	
世帯数	2,880 世帯
男	3,261 人
女	3,414 人
総人口	6,675 人

島立地区町会連合会長



藤森 潔

この度、島立地区町会連合会長を拝命いたしました藤森潔と申します。

島立地区町内公民館長会長



岩間 勝敬

この度、島立地区町内公民館長会長を務めさせていただきましたこととなりまして、新型コロナウイルスの感染拡大が始まってから2年が過ぎましたが、未だ収束の姿は見えず、感染症対策を前提にした公民館活動が続いており、当面継続が見込まれると考えています。

足掛け3年に亘るコロナ禍、町会の活動や町会間の結びつきを担う町会連合会の交流事業はことごとく中止を余儀なくされてきました。人流が増す度に拡大する感染者数を鑑みれば完全な終息は難しく、共生(ウィズコロナ)を念頭に事業の内容を検討し直す必要があるかもしれません。難しい事業運営は続きますが、皆様方のご支援、ご協力を賜りながら『安心・安全・快適な島立』を目指して取り組んでまいります。1年間宜しくお願ひ申し上げます。

長会長を務めさせていただきましたこととなりまして、新型コロナウイルスの感染拡大が始まってから2年が過ぎましたが、未だ収束の姿は見えず、感染症対策を前提にした公民館活動が続いており、当面継続が見込まれるとと考えています。このような時期に大役をお預かりしますには、経験も知見も不足しておりますが、身の丈に合わせ、より最善な地区活動を追求するべく力を尽くしたいと考えています。地区並びに町内公民館の役員の皆様はじめ関係各位のご支援ご尽力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



公園の桜



如意庵の枝垂桜

松島中学校長



阪口 和彦

今年度より松島中学校の校長として着任しました、阪口和彦と申します。

もとより中学校での勤務が長かったのですが、昨年度までの4年間は小学校で勤務をしていました。久しぶりに中学校勤務となり、校内に響く子供たちの声、制服など、小学校との違いに戸惑いながらもスタートとなっております。落ち着いたら地域を巡り、地域のことを学んでいきたいと思えます。また、子供たちの豊かな成長のため、地域の方々にはお力をお借りしていきたいと思えます。よろしくお願ひします。

島立小学校長



齋藤 令子

この度、島立小学校長として着任いたしました齋藤令子と申します。

新型コロナウイルス感染症予防を行いながらの学校生活が続いています。毎朝子どもたちと「おはよう」の挨拶を交わすことができることを幸せに感じています。島立小学校のこと、子どもたちのこと、そして学校の周りの地域のこと

島立地区地域づくりセンター長



伊藤 和宏

今年度より島立地区地域づくりセンター長を務めさせていただきますことになりました伊藤和宏と申します。

今年度は天候にも恵まれ、松本城、弘法山、そして島立でも桜が見事に咲き誇りました。本来なら多くの方々が花見を楽しみ、新たな出会いに懇親を深める時期ではありますが、新型コロナウイルス感染症拡大により社会経済活動はもろろのこと、学校、町会などの地域で大切にされてきた行事、活動も自粛せざるを得ない状況が続いています。

堀米保育園長



和田 宏

この度、堀米保育園長として着任いたしました和田宏と申します。

地域の皆様には、施設面をはじめ、畑づくりや焼きいも会、もちつき会などの活動への支援、交流活動や地域行事への参加など、たくさんのお支えをいただいております。心より感謝申し上げます。地域の豊かな自然や文化、そして何より人とふれ合うことは、「生きる力の根っこ」につながる貴重な経験となっております。



タンポポ



ムスカリ

新任職員紹介

「よろしくお願ひします」



福祉ひろば
コーディネーター
おおくぼ えみ
大久保 絵実



島立出張所
つかだ かな
塚田 華奈



チュウリップ

ご入学・ご進級おめでとうございます



今年度も時間を短縮するなど感染症対策を徹底しながらの入学式・入園式となりました。入学・入園された児童生徒・園児の皆様、おめでとうございます。



▲ ハナミズキ
～君と好きな人が～



▲ 豊かな麦秋へ ▲



春を直走る



桜と常念 ▶

子ども食堂と 学習スペース



毎月、第4水曜日の夕方には島立公民館を会場に「ゆるゆる子ども食堂」が開催されています。島立で子ども食堂が始まってから1年が経過し、地域の子も達や保護者にも徐々に認知されてきました。コロナ禍により、食事の提供については、予約制のお弁当をお持ち帰りいただいています。地域のボランティア有志の方に運営のご協力をいただいたり、松本大学の学生を教えていただいたり、子ども達の遊び相手になっていたなど、支援の輪が少しずつ広がっています。普段は月に1回の子ども食堂も、3月には2回実施し、それぞれ100食以上のお弁当を提供しました。市内の子ども食堂を応援するフードドライブも適宜実施しています。

また、島立公民館では小中学校の長期休業に合わせ、会議室を学習スペースとして開放しています。3月の春休み期間中には計5日間、約20人の利用がありました。子ども居場所づくりとして今後も実施予定です。



ゆるゆる子ども食堂

【日時】

原則毎月第4水曜日
16時00分～18時30分

※第4水曜日が休日等の場合は変更あり

【会場】

島立公民館

【内容】

食事の提供と学習支援

※食事の提供についてはお弁当の持ち帰り（要予約）

※新型コロナウイルス感染状況により公民館が利用できない

場合は学習支援のみ中止